

Antwort von Frau Wulf-Mathies im Namen der Kommission*(22. Dezember 1997)*

Das Verzeichnis der spanischen Gebiete, die im Rahmen der Gemeinschaftsinitiative Konver II (1995-1999) förderfähig sind, ist im Amtsblatt veröffentlicht worden ⁽¹⁾.

Da das Operationelle Programm Spaniens für diese Gemeinschaftsinitiative derzeit geprüft wird, kann die Kommission keine Angaben zu den Maßnahmen und Beträgen machen, die künftig finanziert bzw. bereitgestellt werden.

Diese Angaben werden dem Herrn Abgeordneten übermittelt, sobald das genannte Programm genehmigt worden ist.

⁽¹⁾ ABl. C 402 vom 31.12.1994.

(98/C 158/196)

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-3544/97**von Gerardo Fernández-Albor (PPE) an die Kommission***(12. November 1997)*

Betrifft: Winterurlaubsprogramm für ältere Menschen

Der Erfolg des von den spanischen Sozialbehörden angebotenen Winterurlaubsprogramms für ältere Menschen wird daran deutlich, daß bereits am ersten Tag 80% der verfügbaren Plätze reserviert waren.

In Anbetracht der Tatsache, daß diese Bevölkerungsgruppe jedes Jahr über eine Urlaubsmöglichkeit verfügt, die neben dem Erholungs- und Freizeitwert, den sie den Betroffenen bietet, auch für die Wirtschaft in den Fremdenverkehrsgebieten eine sehr willkommene zusätzliche Nachfrage in Perioden geringer Kapazitätsauslastung darstellt, wäre es zweckmäßig, diese Möglichkeit einem größeren Kreis von älteren Menschen wie auch der betreffenden Bevölkerungsgruppe in anderen Mitgliedstaaten der Europäischen Union zugänglich zu machen.

Kann die Kommission mitteilen, ob sie in irgendeiner Weise an dem genannten Winterurlaubsprogramm für ältere Menschen in Spanien beteiligt ist und ob dieses Programm ihrer Ansicht nach auf andere Mitgliedstaaten ausgedehnt werden sollte, damit auch die älteren Menschen in diesen Ländern einen Winterurlaub in dem milden Klima im Süden der Europäischen Union genießen können?

Antwort von Herrn Papoutsis im Namen der Kommission*(12. Dezember 1997)*

Die Kommission ist sich der Tatsache bewußt, daß die Überlastung der Kapazitäten während der Hochsaison bzw. die Unterbelegung während der Nebensaison, die viele Touristenziele bewältigen müssen, eine der größten Herausforderungen für den Fremdenverkehrssektor darstellt.

Eine Vielzahl von Initiativen wurde auf nationaler Ebene ergriffen, um einige der saisonbedingten Probleme zu lösen, darunter fällt auch das Winterurlaubsprogramm für ältere Menschen in Spanien.

Im Hinblick auf eine mögliche Ausdehnung des Programms auf andere Mitgliedstaaten ist die Kommission der Ansicht, daß diese und ähnliche Initiativen im Rahmen von Erfahrungsaustausch und Zusammenarbeit unter Beteiligung der Kommission, der Mitgliedstaaten und der Industrie sinnvoll genutzt werden könnten.

(98/C 158/197)

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-3546/97**von Gerardo Fernández-Albor (PPE) an die Kommission***(12. November 1997)*

Betrifft: Beteiligung der Europäischen Union an der Finanzierung des Hochgeschwindigkeitszugs in Galicien

Das Eisenbahnnetz der spanischen Region Galicien weist Streckenabschnitte auf, in denen die Züge nicht schneller als 40 km/h fahren können. Das Parlament der Autonomen Region Galicien hat vor zwei Jahren einstimmig ein Programm für die vollständige Erneuerung des Eisenbahnnetzes und seine Anbindung an das Hochgeschwindigkeitsnetz verabschiedet.